SC Undina Bruchköbel: Die Schwimmer können auch laufen!



Diese doch leicht erstaunte Feststellung machte der Sprecher des LAZ bei der Siegerehrung des Bruchköbeler Stadtlaufs, als er verkünden konnte, dass gleich drei Plätze der weiblichen Jugend beim 5km-Lauf an die Schwimmer gingen:

Mit dem 1., 3. und 4. Platz hatten die Schwimmerinnen des SC Undina Bruchköbel gut im Rennen gelegen.

Ebenso wurde die männliche Jugend durch den 1. Platz eines Schwimmers dominiert und bei der erstmaligen Teilnahme am 10km-Lauf, konnte auch der zweite Platz der weiblichen Jugend U18 an die Undinas vergeben werden.

Aber was der Kommentator des Stadtlaufs noch nicht wissen konnte: Auch am Sonntag beim Volksradfahren waren die Undinas wieder sowohl bei der 25km- als auch bei der 50km-Tour vertreten. Zwischenzeitlich einsetzende Regenschauer verkürzten zwar die Verweildauer an der Verpflegungsstation, aber taten dem Spaß an der Radrunde keinen Abbruch.

Somit werden die Schwimmer sicherlich auch den Events des kommenden Altstadtfestes wieder treu bleiben ... und nicht nur den sportlichen!